

David Ferrer

DEL 5º AL 12º ● El desplome del español David Ferrer desde la quinta plaza hasta el duodécimo puesto es la nota más importante en el ranking de la ATP de tenis.



Patrick Pivato

EN COMA ● El francés Patrick Pivato, copiloto del belga François Duval, Ford, sigue en coma tras el accidente en el rally de Japón este fin de semana.



Severiano Ballesteros
RESPIRA ESPONTÁNEAMENTE Y HABLA CON SUS FAMILIARES

● El ex golfista evoluciona lentamente en el Hospital La Paz de Madrid, según indicó ayer el último parte médico, en el que se asegura que se encuentra «consciente, respira espontáneamente y puede hablar con sus familiares».

Lance Armstrong

SIGUE GANANDO ● El heptacampeón del Tour logró su segundo triunfo consecutivo en el Tour de Gruene, en esta ocasión en la contrarreloj por dúos de 43,7 km.



Ricky Rubio BASE DEL DKV JOVENTUT Y PREMIO GILLETTE FUTURE CHAMPION 2008

«Nunca me salté clases por ir a jugar»

«No soy el relevo de Rudy, hemos hecho un equipo para que no haya sólo un líder»
● «Pensar ahora en la NBA no es apropiado porque el presente no funcionaría»

A. HERRERA / F. PELAYO
20 MINUTOS

Sólo tenemos cinco minutos para hablar con Ricky Rubio, el chico de 18 años por el que suspira media NBA. Mientras intentamos sacarle un buen titular, su madre, Tona, no quita ojo a su retoño. Y no es para menos. Su silencio mediático hasta que estuvo a punto de cumplir la mayoría de edad ha alimentado la leyenda del base del DKV, «el mejor jugador del planeta que no está en la NBA», según la revista norteamericana *Slam*, considerada la biblia del baloncesto.

¿Falta mucho para que vuelva tras la lesión? Ayer (por el domingo) me quitaron el yeso y ahora estoy empezando la rehabilitación. Pero creo que entre una y tres semanas, que es el margen que tengo para empezar a jugar ya.

¿Le preocupa tener secuelas en la muñeca? Se tiene que curar bien, porque la muñeca es una parte muy importante en el mundo del baloncesto y todavía más si

eres diestro como en este caso. No quiero precipitarme. ¿Es duro tomar el relevo de Rudy tras marcharse a la NBA? No creo que yo lo tenga que tomar. En parte sí, pero hemos hecho un equipo para que no haya sólo un líder. Están Wright y Pops Mensah-Bonsu, que ya eran líderes en sus equipos, y vienen aquí ya como líderes. ¿Supo a poco la medalla de plata en Pekín? Siempre que se pueda conseguir algo más sabe a poco, pero en unos Juegos Olímpicos conseguir una medalla ya es algo increíble. ¿Has hecho 'novillos' alguna vez para jugar al baloncesto? En el colegio me tenían bastante controlado y, siempre que me he saltado una clase para ir a entrenar, lo sabían mis padres. Pero, por ir a jugar al baloncesto por mi cuenta, nunca me he saltado las clases.

¿Seguirá estudiando? Estoy acabando 2.º de Bachillerato y estoy pensando qué carrera hacer. Está entre Medicina o Educación Física, INEF.

¿A qué jugador ha admirado más? Desde pequeño siempre he tenido un referente: mi hermano. Es dos años mayor que yo y siempre he intentado conseguir las mismas metas. ¿Tiene ilusión por ser número 1 del 'draft'? Sí, aunque no creo que pensar en la NBA sea algo apropiado ahora. Pensar en el futuro creo que sería malo porque el



JORGE PARIS

BIO Nació el 21 de octubre de 1990 en El Masnou (Barcelona). Mide 194 cm y pesa 78 kg. El base del DKV ha sido el jugador más joven en debutar en la ACB (14 años, 11 meses y 24 días). El pasado verano ganó la medalla de plata en los Juegos de Pekín.

presente no funcionaría. ¿Hubiera preferido mantener el silencio con la prensa? Me quedaría con un intermedio (risas)... De no hablar, a hablar un poquito. ¿Algún placer confesable? Me encanta el baloncesto y ganar. En lo personal, tengo placeres como estar con mis amigos o con mi familia. ¿Cómo mata el tiempo en las concentraciones?

Es un equipo muy joven. Todos nos llevamos muy bien, jugamos a las cartas, leo un poco o veo películas. No tengo tiempo para aburrirme. ¿Selección nacional española o extranjera? Si es español, siempre mejor. Con su cara de niño, ¿ya se afeita? Me empecé a afeitar el año pasado y casi cada semana lo hago.

«Estamos en el buen camino» Tres semanas después de hacerse cargo del club, Pedro Braojos, técnico del Granada, considera que «el equipo está por el buen camino para sumar victorias».

«Un partido desastroso» Miguel Rivera, entrenador del Granada 74, calificó de «desastrosa» la derrota que sufrió su equipo, que lleva tres jornadas sin marcar, en el campo del Conquense.

Ajedrez bajo el agua en Granada Más de 60 ajedrecistas disputan el primer torneo de «Ajedrez en el Agua», un campeonato pionero en España que se celebrará en el baño árabe El Hammam.

Una institución, en Granada A sus 43 años, el sueco Jan-Ove Waldner, institución del tenis de mesa e integrante del Fulda alemán, visita este viernes al CajaGranada con motivo de la Champions.

20minutos.es MIRA EL VÍDEO DE LA ENTREVISTA a Ricky Rubio en nuestra página web.

Agüero lidera al Atlético en el retorno de Torres

Aguirre, en la grada. El Atlético de Madrid visita esta noche el majestuoso Anfield, el estadio del Liverpool, con el objetivo de mantener su imaculada trayectoria en el grupo D de la Champions -invictos, con dos victorias y un empate- y, en caso de ganar, aprovechar una factible derrota del PSV para lograr su pase a los octavos de final.

Javier Aguirre verá el partido desde la grada. El técnico rojiblanco comienza a cumplir la sanción de dos partidos im-

CHAMPIONS - JORNADA 4	
Cluj - Gironclins	Hoy, 20.45
Roma - Chelsea	20.45
Anorthosis - Inter de Milán	20.45
W. Bremen - Panathinaikos	20.45
Sporting - Shakhtar	20.45
FC Barcelona - Basilea	20.45 (C+)
Liverpool - Atlético	20.45 (A-3)
O. Marsella - PSV	20.45

puesta por la UEFA tras sus insultos a Balbuena, del Marseille. Agüero, el goleador del club -cuatro tantos en la Liga, cuatro en la Champions-, y Forlán liderarán a un once de gala en

el que Leo Franco será el portero titular. Los reds, pentacampeones de Europa, llegan al partido tras caer con el Tottenham (2-1) en la Premier. Rafa Benítez consensuará hoy con Fernando Torres si el ex Atlético, lesionado, está para volver. Torres no sería titular.

Por su parte, Josep Guardiola, entrenador del Barcelona, apeló a «tomarse con seriedad» al Basilea suizo. Los azulgranas, donde Hleb puede ingresar en el once titular, lograrían el pase a los octavos si ganan. Guardiola dará la lista hoy e Iniesta, por su parte, reconoció que este año la mentalidad del equipo ha sufrido «un cambio general».



Corrillo de pesos pesados

Fernando Torres (izda.), Robbie Keane (centro) y Steven Gerrard, pesos pesados del vestuario del Liverpool, hicieron ayer un corrillo para confabularse en pos del triunfo ante el Atlético.

FOTO: REUTERS

20minutos.es Sigue en directo la Champions League en nuestra web.

Este espacio está destinado a despejar las dudas de los lectores sobre temas laborales. Las consultas son atendidas por el **Avisgal Asesoramiento Jurídico y Tributario** (932 123 166). Puede dejar sus preguntas en nuestra sección de Empleo www.20minutos.es/empleo o enviarlas a zona20@20minutos.es

«¿Mi jefe puede prohibir que salgamos a fumar?»

Llevo año y medio trabajando en el mismo sitio. Suelo salir unas 2 o 3 veces al día a fumar. ¿Puede mi jefe prohibir que salgamos a fumar? A partir de la entrada en vigor de la ley del tabaco se estableció la prohibición de fumar en los centros de trabajo, salvo en

los espacios al aire libre, otorgándose al empresario la prerrogativa de decidir en qué lugares se prohíbe fumar. El poder del empresario ha de producirse en todo caso dentro del debido respeto a la libertad e intimidad del trabajador. Las interrupciones periódicas de la



jornada laboral para salir a fumar fuera del centro, dependiendo de los supuestos, sí podrían ser vetadas por parte del empresario y derivar en sanciones disciplinarias.

Tengo 62 años. Estoy afectado por un ERE y cobro prestación de desempleo hasta el 31 de diciembre. En 2007 solicité el cobro anticipado de las cotizaciones para la jubilación. ¿Eso me puede perjudicar para la concesión del subsidio por desempleo a mayores de 52 años? Para el acceso a ese subsidio se exige, entre otros requisitos,

carecer de rentas de cualquier naturaleza en cuantía superior, en cómputo mensual, al 75% del salario mínimo interprofesional (SMI), debiéndose mantener este requisito durante todo el periodo de percepción del subsidio. A la fecha de solicitud del subsidio por desempleo, en enero de 2009, la última renta presentada es la del 2007, por lo que si el Inem observa en dicha renta, ya sea por el cobro anticipado de la mutualidad o por otros rendimientos, que la percepción mensual excede el 75% del SMI, podría denegarse dicho subsidio.

EL PRIMER SUELDO DE...

LEONARDO SBARAGLIA ACTOR

«**COMPRÉ UNAS CACEROLAS QUE NO ME SIRVIERON**»

No recuerdo cuánto cobré por mi primer trabajo, que fue en la película *La noche de los lápices*. De lo que sí me acuerdo es del trabajo que hice en la serie de televisión *Clave de sol* en 1987, pues ahí sentí que se trataba de mi primer sueldo. Cobré 800 pesos. Con aquel dinero hice una cosa muy ridícula. Me fui con un amigo a Munro, que es un barrio de Buenos Aires donde venden ropa con taras y por eso está más barata. Así que compré algo de ropa y hasta ahí todo fue normal. Lo ridículo vino después: en la calle, tras la compra de ropa, vi a un señor que estaba vendiendo unas cacerolas y como estaba tan exaltado por tener dinero, fui y las compré. Eran malísimas y nunca me sirvieron. Fui muy criticado por ello. **P. A.**



JORGE PARIS

BIO La última película del actor argentino Leonardo Sbaraglia (Buenos Aires, 1970) es *Diario de una ninfómana*, basada en la novela autobiográfica de Valérie Tasso. La fama le llegó, tras la película *La noche de los lápices*, por la telenovela para adolescentes *Clave de sol*.



Distintas ocupaciones en un mismo centro de trabajo, ésa es la esencia del *coworking*. REUTERS

LLEGA EL COTRABAJO

ESPACIO LABORAL → Consiste en compartir oficina con otros profesionales que no son de la misma empresa ni sector

CONSUMER EROSKI

¿Quién no ha soñado alguna vez con la posibilidad de trabajar desde su casa? Sin la vigilancia del jefe, sin la presencia de compañeros que no terminan de caer bien, sin horarios impuestos...

El *coworking* (o cotrabajo, en español) es una nueva fórmula que consiste en compartir el espacio de trabajo con otros profesionales, aunque no sean de la misma empresa ni desempeñen tareas

parecidas. Se trata de una tendencia muy popular en Estados Unidos.

En España son varios los proyectos de cotrabajo puestos en marcha en diferentes puntos de la geografía. Sevilla, Valencia, Barcelona y Madrid son, hasta la fecha, algunas de las ciudades que cuentan con este tipo de iniciativa. Y es precisamente en Madrid donde se ubicó el primer espacio de *coworking*: Garage30. Surgió en 2003, cuando Raúl Andrés,

el fundador del proyecto, montó una empresa. Buscó colaboradores y compañeros para cubrir algunos gastos y compartir esfuerzos.

Entre las ventajas del *coworking* está el hecho de que rompe con la soledad y el aislamiento profesional, es una alternativa económica que permite abandonar la casa como lugar de trabajo y supone un intercambio de conocimientos, experiencias, contactos y cartera de clientes.

CURSOS OFICIALES A DISTANCIA

Baremales en todo el territorio nacional (Bolsa de Contratación, Concursos, Oposiciones, Hospitales, Diplomas otorgados por la Administración Pública)

SANITARIO

- Intervención con Pacientes VIH-SIDA (170 h) 150€
- Drogodependencias y Toxicomanías (100h) 130 €
- Atención Especializada a los Enfermos de Alzheimer (126 h) 130 €
- Prevención de Riesgos Laborales en el Sector Sanitario(80 h) 100€
- Cuidados Paliativos (250h) 170€
- Cirugía menor y otros Procedimientos en Atención Primaria (71h) 120€
- Ofimática e Internet en Sanidad (55h) 110€
- Limpieza e Higiene Hospitalarias (85h) 115€
- Auxiliar de Transporte Sanitario (106h) 130€
- Auxiliar de Geriatria (200h) 200€
- Enfermería en Salud Mental (140h) 130€
- Atención al Paciente con Hipertensión y Diabetes (153h) 130€
- Celador de Instituciones Sanitarias (150h) 160€
- Auxiliar de Psiquiatria (155h) 140€
- Control e Higiene Alimentaria. APPCC (81h) 130€
- Auxiliar de Farmacia (285h) 230€
- Técnico para auxiliar en Cuidados de Enfermería (220h) 220€
- Aux. Admtvo de Instituciones Sanitarias (188h) 160€
- Normativa y Administración Sanitaria (270h) 150€
- Urgencias y Emergencias Sanitarias. (560h) 320€
- Pinche de Instituciones Sanitarias (120h) 120€
- Manipulación de alimentos (50h) 110 €
- Dietética y nutrición. (220h) 130 €

Información e Inscripciones en el teléfono 902 180 917 o en nuestra web www.fufess.info

LAS UNIVERSIDADES ESPAÑOLAS QUIEREN SER LAS MEJORES DEL MUNDO

Investigación y desarrollo. La gestión y calidad de las universidades no sólo es importante con vistas al mercado laboral. También es la cuna de la investigación, y, por tanto, uno de los factores que influyen en el futuro de cada país. El presidente del Gobierno ya anunció en su discurso de investidura el compromiso de impulsar la Estrategia Universidad 2015, dirigida a situar a las universidades españolas entre las más activas y competitivas de



Biblioteca de la Complutense.

Europa, y entre las diez mejores del mundo.

No es una tarea fácil. Según los últimos estudios, sólo la Universidad de Barcelona figura entre las 200 mejores del mundo, tanto en el *ranking* THES-QS 2008 como en la clasificación del Academic Ranking of World Universities 2008.

Aún así todavía quedan siete años para conseguir esa meta. El Consejo de Ministros ha dado luz verde a la creación de la Fundación Universidad.es para promocionar el sistema universitario español, atraer a los mejores investigadores extranjeros y aumentar la movilidad internacional de los estudiantes españoles. **M. FERNÁNDEZ**